

Posicionamiento y estrategia sobre el uso y la gestión del agua



Posicionamiento

En Moeve reconocemos que el agua es un recurso esencial no solo para la vida, sino también para el equilibrio de los ecosistemas y el bienestar de las comunidades. En línea con nuestra estrategia 2030 'Positive Motion' y con el Objetivo de Desarrollo Sostenible (ODS) 6 de la ONU, que aboga por garantizar la disponibilidad de agua y su gestión sostenible para todos, reafirmamos nuestro compromiso con el cuidado y el uso responsable del agua, reconociendo el derecho universal al acceso al agua potable y limpia. Como parte de este compromiso, asumimos la necesidad de minimizar nuestra captación de agua y maximizar su eficiencia en todas nuestras operaciones, adoptando las mejores tecnologías disponibles para promover una gestión hídrica sostenible.

Estrategia

En Moeve hemos integrado la gestión del agua como un pilar fundamental de nuestro plan de sostenibilidad, para proteger los recursos hídricos y reducir el impacto en los ecosistemas. Este enfoque está alineado con los principios del ODS 6, que busca asegurar la gestión sostenible del agua y los recursos hídricos, así como el saneamiento adecuado para todos. Evaluamos periódicamente los riesgos y el estado de los ecosistemas en las áreas donde operamos, con especial atención a los recursos hídricos.

En cuanto a la extracción de crudo y gas, reconocemos que la extracción de agua del subsuelo en forma de aguas de producción es inevitable. Por ello, nos enfocamos en la reducción de vertidos y en la mejora de los procesos de reinyección de estas aguas para mantener la presión de los yacimientos, prolongando su vida útil y mitigando el riesgo ambiental. Además, optimizamos el uso del agua en la inyección de aditivos que mejoran la eficiencia de nuestros procesos de extracción.



Comprometidos con las comunidades vecinas a nuestras operaciones, Moeve explora continuamente oportunidades para compartir agua, especialmente en épocas de sequía, contribuyendo al bienestar local siempre que sea posible y en condiciones sostenibles.

Asimismo, promovemos la aplicación de las mejores técnicas disponibles para asegurar que los vertidos de nuestros parques energéticos, plantas químicas y otras instalaciones cumplan estrictamente con los estándares de calidad más exigentes, respetando las características del medio receptor. En línea con el ODS 6 y 'Positive Motion', hemos incorporado prácticas que priorizan la reducción de la captación de agua dulce, fomentando el ahorro, la reutilización de aguas de proceso, la recuperación de aguas residuales y el uso de fuentes alternativas, para asegurar una gestión hídrica más equilibrada y sostenible.

Por último, en Moeve prestamos atención continua a los riesgos hídricos que afectan nuestras operaciones en el corto, medio y largo plazo. Analizamos tanto los riesgos de cuenca como los operacionales, utilizando diferentes escenarios de riesgo. Esto nos permite anticipar posibles impactos en nuestras actividades y establecer planes de mitigación que aseguren una gestión sostenible del agua y la resiliencia de nuestras operaciones frente a variaciones en la disponibilidad de este recurso esencial.